

La Russie et la Chine renforceront l'association stratégique bilatérale



Moscou, 24 août (RHC- Tele- Sur)- La Russie et la Chine renforceront l'association stratégique bilatérale en défense et en économie avec l'objectif d'élever la coopération dans de nouveaux domaines et de contribuer à la formation d'un monde multipolaire.

Dans des déclarations à la presse, le ministre russe des Affaires étrangères, Serguéi Lavrov, a annoncé que le président, Vladímir Poutine, se rendra en Chine le 3 septembre prochain pour participer au grand défilé militaire du 70^e anniversaire de la Seconde Guerre Mondiale. À cette occasion il concrétisera de nouveaux accords avec son homologue Xi Jinping.

Le Ministre chinois des Affaires étrangères, Wang Yi, a considéré que la Chine et la Russie, en leur qualité d'états fondateurs de l'ONU et membres permanents du Conseil de Sécurité sont d'importantes forces constructives et il a proposé d'élargir les liens avec les pays membres de l'Union Économique Euroasiatique pour impulser la ceinture économique de la Route de la Soie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/66693-la-russie-et-la-chine-renforceront-lassociation-strategique-bilaterale>



Radio Habana Cuba